

Un Commandement Spécial antiterroriste est créé au Venezuela



Caracas, 30 mai (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a annoncé la création d'un Commandement Spécial Antiterroriste qui garantira la sécurité dans ce pays sud-américain face à l'offensive violente promue par la droite.

Nicolás Maduro a également lancé un appel à renforcer les mesures de sécurité dans toutes les villes et à axer les travaux d'intelligence sur la prévention.

D'autre part, les travailleurs du secteur de la science et de la technologie au Venezuela se sont mobilisés aujourd'hui à Caracas pour appuyer la création d'une Assemblée Nationale Constituante convoquée par le président Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/131181-un-commandement-special-antiterroriste-est-cree-au-venezuela>



Radio Habana Cuba